

Fecha: 17-01-2026

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Puerto Panul y Corporación Municipal renuevan convenio de apoyo a la Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil de San Antonio

Pág. : 8

Cm2: 434,4

VPE: \$ 397.016

Tiraje:

Lectoría: 5.200

Favorabilidad: 15.600

 No Definida

Puerto Panul y Corporación Municipal renuevan convenio de apoyo a la Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil de San Antonio

El acuerdo, vigente desde 2013, permitirá dar continuidad al trabajo formativo de la Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil de San Antonio y a otros talleres culturales del Centro Cultural, reafirmando la alianza público-privada en favor del desarrollo cultural de la comuna.

En una ceremonia realizada en el Centro Cultural San Antonio, la Corporación Municipal de las Culturas y las Artes de San Antonio y la empresa Puerto Panul renovaron el convenio de colaboración que ambas instituciones mantienen de manera ininterrumpida desde 2013. El acuerdo consolida una alianza respaldada por sucesivas administraciones municipales y orientada al fortalecimiento de la formación artística de niños, niñas y jóvenes de la comuna.

La firma del convenio considera el aporte de recursos destinados a la continuidad de la Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil de San Antonio, así como al desarrollo de diversos talleres culturales que se ejecutan en el Centro Cultural. Estos fondos permiten financiar el trabajo de docentes especializados y la adquisición de instrumentos y equipamiento musical, cuyos altos costos suelen representar una dificultad para este tipo de iniciativas formativas.

INVERSIÓN SOCIAL

Durante la actividad, el alcalde de San Antonio, Omar Vera Castro, destacó la relevancia estratégica de este tipo de alianzas, subrayando el rol de la cultura como una inversión social. "Partimos con la premisa de que la cultura es inversión, y por tanto las empresas y los privados que contribuyen con recursos para la cultura están invirtiendo en el desarrollo humano de las personas", señaló.

En esa línea, el jefe comunal valoró el compromiso sostenido de Puerto Panul con la comuna, indicando que este apoyo ha permitido que niños y jóvenes accedan a procesos formativos de largo plazo. "Puerto Panul ya lleva varios años apoyando e invertiendo en el desarrollo humano, como lo es la Orquesta Sinfónica y los distintos talleres del Centro Cultural, donde participan niños y jóvenes que han ido creciendo e integrándose a otras instituciones de nivel regional y nacional", afirmó.

El alcalde agregó que



CRISTIAN VALENZUELA, GERENTE GENERAL DE PUERTO PANUL Y EL ALCALDE OMAR VERA LUEGO DE FIRMAR EL CONVENIO.

este trabajo conjunto refleja el sentido del quehacer cultural local. "Eso es la cultura, eso es la Corporación, eso es el aporte de Puerto Panul, a quien agradecemos significativamente su contribución", enfatizó.

FORMACIÓN MUSICAL

La Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil de San Antonio será nuevamente una de las principales beneficiarias del convenio. A lo largo de su trayectoria, la agrupación ha realizado numerosas presentaciones

en la Región de Valparaíso, combinando el respaldo privado con proyectos de financiamiento público, lo que ha permitido consolidar su propuesta artística y formativa.

Cristian Valenzuela, gerente general de Puerto Panul, expresó la satisfacción de la empresa por renovar este compromiso. "Para nosotros, como Puerto Panul, una vez más estamos muy contentos de poder participar y seguir un año más firmando este convenio de apoyo a las actividades que realiza la munici-

palidad a través de este Centro Cultural, como esta Orquesta Infantil y Juvenil que es muy destacada", señaló.

Valenzuela añadió que el objetivo central es aportar al desarrollo integral de los participantes. "Esto hace que los niños se puedan desarrollar en el área musical, perfeccionarse y adquirir mayor cultura y conocimiento en algo tan maravilloso como es la música", indicó.

CULTURA Y COMUNIDAD

Junto con el apoyo formativo, la empresa ha impulsado instancias de vinculación con la comunidad, según explica el gerente general. "Hemos tratado de llevar lo que hace la orquesta a toda la comunidad, por eso realizamos todos los años presentaciones en la Parroquia de San Antonio, y lo vamos a seguir haciendo, incluso con mayor frecuencia, abriendo las puertas a todos los sanantoninos y sanantoninas".

Finalmente, Pedro Rojas, jefe de Sustentabilidad

de Puerto Panul, destacó el impacto comunitario del convenio. "Estamos muy felices de poder tener alianzas que tienen continuidad, porque nos permiten desarrollar proyectos en conjunto con el Centro Cultural y la municipalidad. Los más beneficiados son nuestros niños y niñas, pero finalmente el principal beneficiado es la comunidad de San Antonio y la provincia", sostuvo.

Rojas recalcó además el valor de la colaboración público-privada, señalando que "es una invitación a que otras empresas del puerto se sumen. Existe un mecanismo como la Ley de Donaciones Culturales que facilita estos aportes. La cultura es una inversión para nuestro entorno".

Con esta renovación, Puerto Panul reafirma su compromiso de seguir respaldando el desarrollo musical y cultural de niños y jóvenes de San Antonio, asegurando un nuevo año de apoyo a la Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil y al trabajo artístico que impulsa el Centro Cultural de la comuna.